

04.03.2004 - 17:40 Uhr

## Les accidents de la route sont souvent lourds de conséquences - Pro Infirmis soutient et conseille les familles

Zurich (ots) -

Les enfants, de par leur taille et leur âge, sont les usagers de la route les plus vulnérables. Lorsqu'un enfant est victime d'un accident de la circulation, les conséquences sont souvent très lourdes pour la famille: en l'espace d'une seconde, tout bascule.

Un accident peut entraîner un handicap durable, et placer ainsi la famille dans une situation nouvelle et difficile. Les parents d'un enfant grièvement blessé ont une lourde tâche à assumer, car celui-ci a besoin de soins particuliers. Il est alors très important de s'adresser à un service professionnel tel que Pro Infirmis, service en mesure de répondre de façon rapide et ciblée aux exigences d'une situation spécifique.

Pro Infirmis: une aide qualifiée

Une équipe de spécialistes accompagne et conseille les parents souvent durant de longues années: une vaste palette de prestations leur apporte soulagement et répit. En effet, rien de plus astreignant pour les parents, déjà très éprouvés, que de devoir se frayer un chemin à travers la jungle des dispositions légales et autres. Pour surmonter ce qui semble insurmontable, la famille fait bien d'appeler le service Pro Infirmis le plus proche.

Contact:

Pro Infirmis Suisse  
case postale 1332  
8032 Zurich  
E-Mail: ellen.thiele@proinfirmis.ch  
Internet: [www.proinfirmis.ch](http://www.proinfirmis.ch)  
Tél. +41/1/388'26'26  
Fax +41/1/388'26'00

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100472500> abgerufen werden.